
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

1. 第６2回３３４－Ｂ地区年次大会事務局が開局しました。

〒513-0802 三重県鈴鹿市飯塚寺家町816

鈴鹿商工会議所３階

ライオンズクラブ国際協会334-B地区

第62回地区年次大会事務局

TEL ０５９-３８１-４９７０ FAX ０５９-３８１-４９７１

E-mail 334-b.suzuka@gmail.com

2. 次期キャビネット事務局が開局しました。
〒506-0026 岐阜県高山市花里町４丁目９０番地

ＪＡひだ高山支店２階

ライオンズクラブ国際協会334-B地区

次期キャビネット準備事務局

TEL ０５７７-５７-７２６９ FAX ０５７７-５７-７７６８

E-mail t334b.cb@helen.ocn.ne.jp

勤務時間 ９：００～１７：００（土・日祝日は休局）

３.  ２月４日(木）岐阜グランドホテルに於いて、ＦＷＴ

フォローアップセミナーが開催され、 第三副会長

L.広瀬恵子が出席致します。

2016年 1月 第二例会 814回

1月26日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌並びにライオンズヒムの歌斉唱

３ ゲスト及びビジターの紹介

４ 慶祝行事（結婚祝）

５ 会長挨拶

6   指名委員任命

＜ 食 事 ＞

７ 幹事報告

８ 各委員会報告

９ テールツイスター登場

10   出席報告 出席大会委員

11 会計報告

12  閉会ゴング

L.武藤

L.山﨑

L.小野木

L.山﨑

L.山﨑

L.山本

L.澤田

L.追立

L.水田

L.山﨑

第814回 通常例会 第814回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

７人

３人

10人

金額

金額

金額

金額

40,000円

15,000円

400円

55,400円

会員数

出席数

出席率

94人

90人

95.7％

日 時：

場 所：

例会名：

２月２日（火）12：15から

伊奈波神社

節分例会

15日 L.小野木 慶明

22日 L.日比野憲道
結婚祝

３３４複合地区スローガン

“心の平和は健康への第一歩”

～人間から人間へ心をつなげて～

３３４－Ｂ地区スローガン

しめそう、日本の力

広げよう、ライオンズの力

岐阜西ライオンズクラブスローガン

共感、共有、共生で Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ



会長挨拶

特別記事

皆様こんにちは。岐阜市内9クラブ会長・幹事会の話

をさせていただきます。基本的な事ですが、地区の機

関としてはガバナー諮問委員会というものがあります。

これはゾーン・チェアパーソンを議長としてゾーン9クラ

ブの会長・幹事を構成員としており年4回開かれており

ます。諮問委員会とは別に岐阜市の場合は、岐阜市内

の９つのライオンズクラブで9クラブ会長・幹事会を開い

ております。どうして他の地区にないものがあるのかと

いう事にも関係しますが、3ゾーンからは、羽島LCと羽

島セントラルLCが岐阜市内ではないという理由で抜け

ており、岐阜LCと岐阜北LCが岐阜市内に存在してい

るという事で、その２つが入れ替わる形で9クラブ、諮問

委員会とともに9クラブで行っております。市内9クラブ

の会長・幹事会では、年3回の会議と懇親会、その他に

プレスマン懇談会、親善ゴルフ大会、岐阜まつり歩行

者天国献血を行っております。そもそもこの集まりがどう

いうものかという所から始まりまして、現在までの歴史や

成り立ち、そもそもゾーンの諮問委員会と別に開催する

必要があるのか、というような様々な問題提起がされて

おりました。ここで簡単に若干の歴史だけ報告させてい

ただければと思っております。

岐阜市内会長・幹事会は1972年に市内4クラブ、岐阜

LC、岐阜南LC、岐阜長良川LC、岐阜城LCで行われ

たのが最初ではないかと言う事でした。当時その4クラ

ブで合同例会や合同アクトを行っております。親善ゴル

フ大会は1975年、市内4クラブで始まっております。補

足すると1962年に岐阜LC、岐阜南LC、2クラブの合同

例会、合同アクトが始まってそれが続いてきた流れがあ

るようです。ところが1976年に複合地区が全国2つにわ

けていたのが、その後、現在の8つの複合地区に分か

れまして、地区としては24ですが、この時に岐阜LCが

第1ゾーンになりました。この時点で岐阜市内の多くのク

ラブは第3ゾーンという事になりました。そこからだと思い

ますが、岐阜市内で合同アクトをやるという時に市内9ク

ラブの会長・幹事会が続いてきたのではないかと思いま

す。ちなみに1976年には岐阜西LCはまだ生まれており

ません。岐阜西LCの結成は1982年です。当時は6クラ

ブ合同アクトを行っていたようで、岐阜市の文化セン

ターに陶器でできた壁画を贈っているという記録が出て

くるようです。そういう流れがある会長・幹事会ですが、

現時点で岐阜市内の全てのクラブで合同アクトをやる

のか等、市内9クラブ、単なる親睦会だけではない方向

はあるのか、という事が議論され始めております。この件

についてご意見があれば私までお寄せいただければと

思います。

もう1点、福岡国際大会の件について話をさせていた

だきます。この間、登録いただいた22名分は、宿泊施設

を小倉の方で確保しております。今回、世界的なライオ

ンズクラブの国際大会が日本で行われるということ、4万

人を超える参加者になりそうな為、福岡で市内での宿

泊の確保は出来ませんでしたが、15分程度の時間で移

動できる所を確保できましたので、報告をさせていただ

きました。皆様と参加できることを楽しみにしています。

インターナショナルパレードへの参加等、また提案させ

ていただきますのでよろしくお願いします。

会長挨拶 L.山﨑則和

15日 L.小野木 慶明

22日 L.日比野憲道

おめでとうございます。

結婚祝


